6月からの住民税大増税やめよ

ご存じですか? 定率減税がこの6月で全部廃止されて、ふたたび増税が家計を直撃します。そのうえ、国保や介護保険料も雪だるま式に負担がふえるお年寄りまで…。 グラフを見てください。庶民には冷酷な増税をおしつけながら、大企業・大金持ちには大減税の大盤ぶるまいです。

日本共産党は6月からの住民税増税の中止を求める緊急署名に取り組むことをきめ、 国民運動を呼びかけました。

紙智子のホームページ http://www.kami-tomoko.jp/ 「紙 智子」で検索



紙 かみ 智子中央委員・参議院議員中央委員・参議院議員

自民・公明が強行した定率減税 の全廃によって、サラリーマンや 高齢者をはじめ、多くの世帯の住 民税が6月から大増税されます。

さらに、高齢者には年金課税の 強化の影響により、国民健康保険 料や介護保険料の負担増も加わり ます。

大企業には減税の大サービスの 一方で、国民には大増税。「逆立ち」 政治は許せません。

国民の運動をひろげ6月からの 住民税増税をやめさせましょう。

あなたの増税額はどれだけ…? 日本共産党のホームページで試算できます

共産党 増税シミュレーション

検索

対をつらぬきます

日本共産党 北関東ブロック 事務所ニュース 2007年5月 No. 46

本 共 1. 7 ※円 学

07年度予算では…

庶民への増税

●定率減税の廃止など

大企業への減税

→減価償却制度見直し、証券優遇税制の延長など

1. 7 兆円

増税戦犯・公明党

「公明党メンバーの一人は『うちが (定率減税見直しの) 言い出しっぺだ から…』と言って、力なく笑った」(『東京』04年12月16日付)。

住民税増税をいいだし、 自民党とくんで強行したの は公明党です。



運動をよびかけます

〒 330-0835 埼玉県さいたま市大宮区北袋町 1 − 171 − 1 ☎ 048(649)0409 E-mail: kitakanto-bl@nifty.com http://www.cpi-media.co.jp/jcp-kitakantou/